

AMIS DE LA VIE NORD : REUNION DU 6 NOVEMBRE 2019

Présents : Marie Odile Alliot, Anne Carole Bachelet, Thérèse Coucke, Marie-Françoise et Dominique Huyghe, Vincent Peignez, Georges Salmer, Dominique Fonlupt, Bernadette Pivan, Nicole Charpentier, Anne-Clotilde Prévost, Françoise Klenschi.

Au parvis Saint Maurice à Lille, nous accueillons *Dominique Fonlupt*, rédactrice en chef adjointe à *La Vie* et directrice des *Amis de la Vie* accompagnée de *Françoise Klenschi*, en charge de l'animation des groupes locaux des Amis de la Vie, pour le Grand-Est et les Hauts-de-France.

Présentations individuelles : les participants se présentent en précisant leurs relations avec le journal (lecteur fidèle, occasionnel ou ancien) et comment ils ressentent celui-ci. Plusieurs insistent sur leur fidélité et combien ils ressentent une résonance entre son contenu et les valeurs qui guident leurs vies. Parmi les termes qui sont revenus : ouverture, tolérance, recherche, invitation à la réflexion...

Présentation des Amis de la Vie : Dominique Fonlupt rappelle les origines des Amis de la Vie, créé il y a 20 ans, alors que certaines interrogations se faisaient jour sur le maintien de la ligne éditoriale du journal. Elle insiste sur l'importance d'une proximité entre le lectorat et le journal et sur le développement du rayonnement local, qui s'est concrétisé par la création des groupes locaux des Amis de la Vie (40 actuellement). Les modes d'activité des groupes sont très différents suivant les régions : priorité aux Conférences à large public, suivi des Hors-Série du journal, travail en groupes restreints, etc.

Dès le départ, l'université d'été a été une manifestation importante de la vitalité de l'Association, tant par l'assistance que par le choix des thèmes et la qualité des intervenants. La prochaine aura lieu à Assise du 17 au 22 octobre 2020.

Suggestions pour l'année prochaine : suite aux interventions de Dominique et de Françoise, une discussion s'engage et plusieurs suggestions émergent pour le fonctionnement de notre groupe local :

- Utilisation des Hors-Série du journal pour organiser avec d'autres associations des manifestations ou conférences communes.
- Dans le même esprit, faire venir des journalistes de la Vie qui viennent de sortir un livre ou sur un thème d'actualité.
- Pour nos réunions de groupe, fixer le thème à l'avance, par exemple pour l'année prochaine le synode sur L'Eglise en Amazonie, les élections municipales...

Discussions et interpellation de Dominique Fonlupt :

- Dominique gère le Courrier des lecteurs du journal et déclare que seuls les courriers individuels ont vocation à être publiés. Ce point pose problème pour certains participants qui aimeraient y voir des réactions des groupes locaux des Amis de La Vie.
- Elle insiste sur la nécessaire tolérance de l'équipe éditoriale vis-à-vis des tendances diverses qui traversent l'Eglise... et dont l'expression doit être accueillie et respectée.

Auberge espagnole spéciale « Amis de la Vie » ... : personne n'est reparti avec la faim au ventre !

Un grand merci à Dominique et à Françoise d'être venues dans le Nord.

Prochaine réunion : jeudi 19 janvier 2020 à 18h30, sur le thème des élections municipales.

Georges Salmer, le 8 novembre 2019.

